

Remerciements

Volume 22, numéro 1, printemps 1997

Thérapie et patient borderline (1) et Médicaments psychotropes :
aspects psychosociaux (2)

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/502090ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/502090ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Revue Santé mentale au Québec

ISSN

0383-6320 (imprimé)

1708-3923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1997). Remerciements. *Santé mentale au Québec*, 22(1), 2–2.
<https://doi.org/10.7202/502090ar>



Remerciements

C'est avec grand regret que nous avons accueilli la décision de mesdames Louise Blais et Céline Mercier de quitter le comité de rédaction. Membre du comité depuis 1988, Louise Blais y a toujours participé avec enthousiasme et intérêt, sachant mettre en relief les points saillants de la pensée et de la démonstration des collaborateurs, en vue d'une évaluation critique éclairée de leur contribution. Aussi membre du comité depuis 1988, Céline Mercier y a consacré une part importante de son activité, tant dans les réunions que dans ses autres activités professionnelles. Lectrice attentionnée des manuscrits soumis, elle a su les évaluer de façon critique dans le respect des collaborateurs et collaboratrices afin de rendre justice à leurs travaux et à leur contribution au domaine de la santé mentale.

La revue leur souhaite bonne chance dans leur carrière de professeur-chercheur et espère encore compter sur leur collaboration.